



Miércoles, 20 de septiembre de 2023

Metrotenerife celebra su jornada de puertas abiertas por la Semana Europea de Movilidad

Más de una quincena de personas se inscribieron para participar hoy en esta visita a las instalaciones y cocheras de que dispone la compañía de transporte guiado en este municipio y ser testigos de todos los avances y sus tranvías.

El Ayuntamiento de Santa Cruz, a través del área de Movilidad y la Fundación Santa Cruz Sostenible, ha propiciado que en el día de hoy se celebre una jornada de puertas abiertas de la compañía Metrotenerife, en la que dieciséis personas, previamente inscritas, han podido conocer de la mano de Santiago Correa, responsable de Comunicación y Relaciones Públicas de Metrotenerife, los datos más relevantes de la empresa y los servicios que presta.

La jornada se inició con la visita a todas las instalaciones, por lo que Correa informa de que “hemos estado en cocheras, en talleres, viendo las zonas de reparaciones de los tranvías, así como sus aparcamientos y la ubicación donde duermen” y añade que “también hemos realizado una presentación de todo lo que hacemos en Metrotenerife, tanto del operativo de las dos líneas que tenemos en servicio como los trabajos que estamos desarrollando en cuatro continentes, en los que estamos transmitiendo la experiencia adquirida en Tenerife, tanto del operativo como del mantenimiento y los diferentes servicios que hemos creado”.

“Esperamos, sinceramente –finalizó Santiago Correa-, que esta visita, en la que hemos participado gracias a la invitación del área de Movilidad del Ayuntamiento, haya sido del agrado del grupo heterogéneo que ha decidido conocernos más de cerca” y concluyó poniendo el énfasis en que “hemos tratado de explicarles cómo funciona el transporte guiado en Tenerife, además de presentarles los proyectos que desarrollamos en otros países, precisamente para poner en valor todo lo que se realiza desde Metrotenerife”.

El objetivo de esta visita, al igual que sucederá mañana en el Centro de Control de la Movilidad en Santa Cruz, no es otro que sensibilizar a la ciudadanía sobre los beneficios de la ciudad amable y pacífica y sobre otros usos a los que se puede destinar el espacio que



922606166-922606106
654535507 (móvil de guardia)



prensasantacruz@santacruzdetenerife.es





NOTA DE PRENSA

habitualmente ocupa el vehículo privado motorizado, al tiempo que se concienza sobre la necesidad de reducir el uso del vehículo privado motorizado para conseguir una ciudad menos contaminada, lo que sin duda desembocará en la necesidad de promover los medios de desplazamiento más sostenibles.

Debe recordarse que estas visitas o jornadas de puertas abiertas son actividades contempladas en la Semana Europea de la Movilidad, que fomenta el cambio de comportamiento a favor de la movilidad activa, el transporte público y otras soluciones de transporte limpias e inteligentes, y que este año lleva el lema de “Combina y muévete”, con la idea de difundir los beneficios del uso de modos de transporte sostenibles, ya que se trata de que haya más pueblos y ciudades uniéndose cada año y que dé como resultado una Europa con una movilidad urbana sostenible.

Santa Cruz de Tenerife, 20 de septiembre de 2023

PRENSA AYUNTAMIENTO DE SANTA CRUZ DE TENERIFE



922606166-922606106
654535507 (móvil de guardia)



prensasantacruz@santacruzdetenerife.es

